

Ein absoluter Perfektionist, der hinsichtlich Vermögen, Technik und Bascule keine Wünsche offen lässt. Gereift mit den Anforderungen der internationalen Prüfungen, kann man erkennen, welcher ein Spitzensportler unser Perigueux ist.

Neben zahlreichen Großen Preisen gewannen Eva Bitter und Perigueux im Jahr 2013 die Deutsche Meisterschaft. Im gleichen Jahr setzte der Ausnahmehengst auch in der Zucht ein Zeichen und wurde für seine Erfolge mit dem Grande Preis des Hannoveraner Verbandes ausgezeichnet. Diese Ehrung verdankt der Hengst so erfolgreichen Nachkommen wie zum Beispiel Prinz Paul, der mit einem Zuschlagspreis von 100.000,- Euro über die Verdener-Auktion vermarktet wurde und sich bereits erfolgreich in der schweren Klasse präsentiert. Oder auch Prinz, der mit Andy Witzemann die Bronzemedaille in Stuttgart erritt.

Spitzenblut vereint – so werden Topsportler gemacht!



Foto: Schreiner